
SESION ORDINARA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANGONERA

LA VERDE DEL DIA VEINTISEIS DE ENERO DE DOS MIL QUINCE.
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En Sangonera la Verde (Murcia) a veintiséis de enero de dos mil quince, siendo las

veinte horas y veinticinco minutos, se reúne el pleno de la Junta Municipal de Sangonera la

Verde para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Juan Jiménez Torres, con la

asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las

funciones que la ley le otorga y da fe del acto.

Asisten los siguientes vocales:

D. Salvador Espín Guirao

Dña. Mª del Carmen Martínez Noguera

Dña. Mª Dolores Radel Merino

Dña. Rebeca López Mayor

Dña. Mª Dolores Noguera Gregorio

D. Mateo Pintado Peñalver

Dña. Mª Teresa Guillén Hernández

Representante AAVV Ermita Nueva: D. Jesús Torres Gil

Ausencias :

Dña. Mª Carmen Baños Gregorio

Representante AAVV Sangonera la Verde: D. José López Hernández

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del

Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer punto del orden

del día:

1.-  Aprobación acta de pleno ordinario de fecha 29/09/2014.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

2.-. Informe de gestiones.

El Sr. Presidente informa sobre la reforma de ampliación que se está ejecutando en el

Centro de Mayores por la Concejalía de Bienestar Social.

Informa sobre la reforma del jardín Los Girasoles I, indica que el proyecto se

tramitará en breve.

Sobre el proyecto ya realizado de Vía Pública, para el aglomerado de varias calles.

Indica que se ha comenzado, en la calle Las Rejas y por la Concejalía de Urbanismo,

a limpiar y quitar la grúa que estaba instalada allí bastante tiempo.

Se ejecutó el proyecto de alumbrado del desvío y queda un tramo por redactar.

Sobre la reforma del campo de fútbol, los vestuarios se van a acondicionar, se

cambiarán las torretas de luces del campo de abajo y el sistema de riego de césped artificial.

Por la Concejalía de Medio Ambiente se han arreglado unos caminos en el Majal

Blanco.

3.- Ruegos y preguntas.

El vocal socialista, Sr. Mateo, solicita se instalen dos bancos en el Señorío.

También pregunta cómo se encuentra el tema de la rotonda.

El Sr. Presidente contesta que se está redactando el proyecto y el Concejal D. José

Arce lo tiene sobre su mesa; indica la problemática sobre el tema de “radio de giro” que

existe un pequeño terreno para hacer la expropiación. Se expondrá para que se presente el

propietario que se desconoce quién es.



El representante de la AAVV Ermita Nueva, D. Jesús Torres, transmite una inquietud

de unos vecinos, indicando que, en la última rotonda del desvio, si hay posibilidad que los

semáforos se queden en ámbar.

El Sr. Presidente toma nota de ello.

D. Jesús Torres también hace una petición y es  por qué no se hace una  rotonda en la

ctra. de Mazarrón a la altura de la cafetería el Cortijo.

El Sr. Presidente contesta que la petición la tiene concejalía correspondiente en su

mesa.

El grupo socialista pregunta que dentro de las calles que se van a arreglar, por que no

se incluye la Avd. Cid que se encuentra en muy mal estado.

El Sr. Presidente contesta que se realizará su arreglo por la Junta.

El representante de la AAVV, Sr. Torres, pregunta por la obra que se está realizando

del jardín de la calle Mercadona.

El Sr. Presidente contesta que es la obra del gas natural, que ha comenzado allí y

seguirá por el pueblo; está contratado por el Ayuntamiento. 

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las

veintiuna horas y veinte minutos del día arriba indicado, de la que se extiende la presente

acta, de lo que como Secretario Hago Constar.


